



Forschung: World Experts

Zwei Wissenschaftler der Med Uni Graz wurden als weltbeste Experten in ihrem Forschungsgebiet ausgezeichnet.

Top Forschung

Das US-Ranking-Institut „Expertscape“ listet die besten WissenschaftlerInnen in spezifischen Bereichen der Medizin. Anders als bei vergleichbaren Rankings wird laut Expertscape nicht anhand von subjektiven Befragungen bewertet, sondern aufgrund von wissenschaftlichen Beiträgen in medizinischen Fachzeitschriften. Dies garantiert laut Herausgeber ein hohes Maß an Nachvollziehbarkeit und Genauigkeit in der Bewertung.

Im Bereich der Präeklampsie wird Univ.-Prof. Dr. Berthold Huppertz, Leiter des Lehrstuhls für Zellbiologie, Histologie und Embryologie am Gottfried Schatz Forschungszentrum der Med Uni Graz als „World Expert“ gelistet. Im Bereich des Schwangerschaftsdiabetes befindet sich Univ.-Prof. Dr. Gernot Desoye, Universitätsklinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe der Med Uni Graz, unter den WeltexpertInnen.

Die Medizinische Universität Graz gratuliert herzlich zu dieser Auszeichnung.





Wednesday, 05. June 2019